

No quiero ser soldado, no quiero morir

Publicado por: sedelu

Publicado el : 14-12-2010 23:44:53

"I don't wanna be a soldier" es una de las canciones más emblemáticas y llenas de contenido del cantante inglés y activista antiimperialista John Lennon, quien fue perseguido por el gobierno de los Estados Unidos hasta su muerte, en 1980, por su incansable lucha contra la guerra y por los derechos humanos.

Con el asesinato de Lennon, el Imperio se libraba de un incómodo opositor, pero no enterraba un cadáver más, sino que sembraba un ejemplo o forma de lucha antiimperialista y anticapitalista que, hoy en día, continúa propagándose por todo el mundo con gran fuerza.

Fueron conocidas las campañas de Lennon con Yoko Ono en un hotel, en una cama haciendo el amor, que es la mejor propaganda a favor de la paz. Así se escribió una canción que es un himno a la paz llamado " Dale una oportunidad a la paz "; "Si puedo vender un producto utilizando los medios de comunicación, también los puedo utilizar para vender la paz, en contra de la guerra y la violencia del sistema", afirmaba Lennon.

Los medios de comunicación de masas son utilizados por el Imperio mafioso que nos gobierna globalmente, para justificar con mentiras y medias verdades la invasión y el saqueo de los pueblos.

Estamos sometidos a una propaganda bestial para favorecer la guerra en nuestras mentes, luego en nuestros gobiernos.

Se debe combatir esta guerra psicológica desmontando algunas de las grandes mentiras, en las que se apoyan sus criminales planes. La guerra es el arte de destruir hombres, la política es el arte de engañarlos." dijo dAlembertl

I Don't Wanna be A Soldier Well,

I dont wanna be a soldier mama, I dont wanna die.

Bien, No quiero ser un soldado mama, No quiero morir.

Es mi derecho a la vida, soy yo el que decido mi lucha, no el Imperio global que maneja tu mente utilizando toda la tecnología comunicacional, te hace ver que eres un héroe y te manda a una muerte segura.

Well, I don't wanna be a sailor mama, I dont wanna fly

Bien, No quiero ser un marinero mama, No quiero volar.

Se lucha tanto en el mar como en tierra, es una estructura de violencia imperial, cuántos mutilados en Vietnam, con grandes problemas psicológicos, los llamados héroes que regresaron, pero jamás lograron olvidar las escenas de guerra, ni integrarse a la sociedad. Cuántos muertos en Irak, tanto de estadounidenses, como Iraquíes. Por eso Lennon habla de morir y volar. Los documentos de Wikileaks muestran un video grabado en Irak, donde soldados norteamericanos asesinan como si

fueran animales a personas sin armas, sin la mínima oportunidad de defenderse

Well, I don't wanna be a failure mama, I dont wanna cry.

Bien, No quiero ser un fracasado mama, no quiero llorar.

Porque el éxito es una condición impuesta por la sociedad, debes ser exitoso, debes ser un héroe, como un prototipo de película Hollywood, es lo que te dictan los medios de comunicación, el cine, el ser exitoso te abre todas las puertas. Un boxeador es un héroe, asesinar en un ring le da la prioridad de codearse con la fama y la fortuna. Lo único seguro de un fracasado es llorar. Debes hacer lo que sea para ser exitoso, que no exista para ti moral ni ética, esos dos elementos son un obstáculo grande que impide que seas un héroe. El Imperio y la mente imperial no tiene moral y menos ética.

Well, I don't wanna be a rich man mama, I dont wanna cry.

Bien, No quiero ser un hombre rico, no quiero llorar.

Es la gran paradoja, como dos seres tan opuestos como el fracasado y el rico. Uno sin oportunidad de nada en esta vida, viviendo en la calle, comiendo sobras, arropado con periódicos y otro con todas las posibilidades: propiedades, mujeres, viajes, drogas, etc, terminan llorando.

Well, I don't wanna be a lawyer mama, I dont wanna lie

Bien, No quiero ser un abogado, no quiero mentir.

La estructura legal se basa en la mentira, en el poder que corrompe. El mundo está gobernado por mafias. Es una condición necesaria y suficiente para mentir, ser abogado. Es una superestructura por encima de lo social.

Well, I don't wanna be a churchman mama, I dont wanna cry

Bien, No quiero ser sacerdote, no quiero llorar.

Por el hecho de ser sacerdote, no implica que se tenga a Dios en el corazón, o que se haga en la realidad lo que afirma la doctrina. Una persona así con tantos conflictos en su vida no es feliz, terminará llorando. Las grandes religiones lo que han contribuido es a separar al hombre, hacerlo más infeliz. Conocemos los grandes problemas de la Iglesia Católica con la pederastia. Son miles de niños que fueron abusados en Holanda, Alemania, EEUU. ¿Qué hace la Iglesia, donde estaba cuando ocurría esto?

El final de "No quiero ser soldado, no quiero morir" es lapidario

No quiero ser soldado,

No quiero ser marinero,

No quiero ser sacerdote,

No quiero ser un fracasado,

No quiero ser un hombre rico,

No quiero ser un hombre pobre,

[img width=300]http://cucharasonica.com/files/2010/07/john-lennon.jpg[/img]